



10月の目標

- 生活目標 責任を果たそう
- 図書館目標 目を大切にしよう
- 保健目標 本を読んで絵や文を書こう

10月の行事予定

|         |  |
|---------|--|
| 1日(木)   | パーシャタイム、委員会活動6校時<br>陸上練習(競技場)                            |
| 2日(金)   | 2年生研究授業(算数:外間陽平先生)<br>※他学年は13時半下校です                      |
| 4日(日)   | <b>PTA作業(8時~)</b><br><b>班別ソフトバレーボール大会(13時~)</b>          |
| 5日(月)   | 職員による読み聞かせ1回目 ALT来校                                      |
| 7日(水)   | 陸上選手栄養会(保護者会)  |
| 8日(木)   | 陸上練習(競技場)  |
| 9日(金)   | 小学生陸上選手激励会(朝会)   |
| 10日(土)  | <b>小学生陸上競技大会</b>   |
| 11日(日)  |  |
| 12日(月)  | 体育の日   |
| 13日(火)  | 4校時日課、午後より陸上競技会の振替休                                      |
| 14日(水)  | 職員会議   |
| 15日(木)  | パーシャタイム、クリーンタイム<br>修学旅行説明会(6年保護者、13時半~)                  |
| 16日(金)  | 童話お話学校代表激励会(朝会)<br>学校評議員会                                |
| 17日(土)  |  |
| 18日(日)  | <b>石P連童話お話大会</b>   |
| 19日(月)  | 父親による読み聞かせ   |
| 21日(水)  | 教育委員会学校訪問(10時~12時)                                       |
| 22日(木)  | 読書月間エンディング集会<br>※しらほ幼稚園 秋の遠足                             |
| 23日(金)  | 1年生研究授業(算数:比嘉美奈子先生)<br>※他学年は13時半下校です                     |
| 24日(土)  |  |
| 25日(日)  |  |
| 26日(月)  | 職員による読み聞かせ2回目  |
| 29日(木)  | <b>※県へき地研究大会公開授業(全学級)</b><br><b>15時開始です。どうぞ授業をご参観下さい</b> |
| 31日(土)  | 八重山地区童話お話大会(新川小13時)                                      |
| 11/1(日) | <b>修学旅行出発</b> (児童17名、引率3名)                               |

※修学旅行は沖縄本島一泊二日の日程です。  
出発式は11/1(日)の朝7時、解団式は11/2(月)の21時の予定で。

**【10月の授業参観について】**  
**10月29日(木)15時開始です**

9月15日の「期日変更について」のお便りでもお知らせしましたが、10月の授業参観は、10月29日(木)の沖縄県へき地研究大会の公開授業を是非ご覧ください。八重山地区の先生方約30名と沖縄本島からの先生方も来校します。

白保小学校は、全学級公開授業としました。その中で、今年度全校体制で取り組んでいる朝のパーシャタイムと算数の授業を公開します。目安として、最初の15分程度がパーシャタイム、その後算数の授業となります。

離島/市内からの参観者を配慮し授業時間が遅いのが気になりますが、学習の様子などご覧になってください。参観をお待ちしております。(車は運動場に駐車してください)

- 1年: ○○なたし算、2年: 新しいけい算
- 3年: はしたの大きさの表し方、4年: 形を作ろう
- 5年: 単位量あたりの大きさ、6年: 比例を調べよう

家庭学習強化月間がはじまります。

みんなのすてきながんばりノートをまっています

日中はまだ気温も高いですが、朝夕涼しくなり、秋分を過ぎて日暮れも一段と早くなったように感じます。

9月中旬は5年生の宿泊学習、後半は五連休のシルバーウィーク、さらに台風22号の襲来による臨時休業もありました。シルバーウィークで中断した小学生陸上の練習も昨日より本格的に再開しました。このような行事を踏まえて、今年度は10月13日~11月13日の一ヶ月間を「家庭学習強化月間」と位置づけることとしました。

今年度授業では、「白保学びのルール」を定め取り組んできました。子ども達は、日々家庭学習(頑張りノート)も頑張っています。しかし、一年の半分を過ぎると、意欲の中たるみや内容面のマンネリ等も見られます。

そこで、児童の意欲を引き出し、書き方や内容も含め、再度指導します。家庭学習の具体例や「おすすめのノート」を「家庭学習オススメコーナー」として掲示する予定です。日暮れ時刻が早まり、家庭学習できる時間が長くなりそうですね!

ご家庭でも子ども達への励ましをお願いします。それぞれの家庭の時間に合わせて、Noゲーム/Noテレビタイムなどをもうけて取り組むことも効果的です。ご協力よろしくお願いします。

＜校内童話お話大会について＞

先週金曜日に校内童話お話大会を開催致しました。当日は、PTA文化部の方々に司会や計時などの運営を、役員の方に講評を行って頂きました。各学級代表の皆さんは、堂々とした態度/声でお話をする事ができていました。緊張した面持ちでしたが学級代表として頑張った皆さん、素晴らしいです。

9月30日には、校内童話大会を受けて、学校代表の4名を発表し表彰しました。代表者氏名は下記のとおりです。また、会場は4箇所に分かれています。

石垣市童話お話発表大会 10月18日(日)13時~

【低学年童話の部】

小池正竜 「ともだちやもんな ぼくら」 名蔵小中

山里優美 「おこだでませんように」 八島小

【高学年お話の部】

結城太志 「新しい自分」

大浜小

高橋満月 「台風の中での豊年祭」

真喜良小

【読書月間オープニング集会 ふく木の会!】

今年も「ふく木の会」の皆様に行ってきました。

長崎に伝わる「卵から生まれた女の子」の手作りの紙芝居を披露して頂きました。結成22年ほどになるというお話、現在学校で読書月間に行われている「父親による読み聞かせもふく木の会の取組がきっかけというお話など、長く支援して頂いていることがわかりました。改めて感謝いたします。そして、今後もよろしくお願いします。金嶺会長からは、会員を募集しているとのことでした。



オープニング集会での「卵から生まれた女の子」ってどんな話なんですか? タイトルから気になりますね。どうぞお子さんに聞いてくださいね。